

“Nadie se merece el lanzamiento de un objeto dentro de la cancha”

Elieth Artavia, comisaria de la Unafut:



La comisaria Elieth Artavia se recupera de la lesión que sufrió en la frente

Elieth Artavia, comisaria de la Unafut en el pasado clásico, que se protagonizó el viernes anterior en el estadio Ricardo Saprissa, ya se recupera del monedazo que le abrió la frente y ameritó varios puntos de sutura.

Admite que se siente mejor y a la vez envía un mensaje a la afición: “La verdad me siento bien. Estos días han sido buenos para recuperarme y he estado cuidándome la herida y echándome algunas cosas para que no se me infeccione. He evolucionado bien y ya me siento más tranquila después de lo que pasó el viernes”.

Agradeció las atenciones de los médicos de Saprissa y Alajuelense, que la atendieron de inmediato y hasta la cosieron. “Ya sabemos que si pasa un incidente, ahí vamos a tener a los doctores de los equipos que nos dan el soporte”, aseguró.

Cierra con un mensaje tras la vicisitud: “Hay cosas que ir trabajando y más que todo es hacer conciencia.

Al inicio sentía un poco de cólera y frustración, pero después lo veo positivo. Hay cosas que trabajar y más que todo la conciencia. Juntabolas, comisarios, jugadores, los de seguridad, todos vamos para dar un espectáculo. Nadie se merece el lanzamiento de un objeto dentro de la cancha”.

Le agradó que Gustavo Chinchilla, gerente general del Saprissa, se preocupara por su salud y estuviera anuente a colocar más cámaras para descubrir a los infractores.

PERIODISTA: Alejandro Fonseca | **EMAIL:** afonseca@diarioextra.com | **Miércoles 08 Febrero, 2023** |
HORA: 12:00 AM